
令和７年度岩手県立花泉高等学校 第１回学校運営協議会 議事録 

 

日時：令和７年６月２４日（火）１５：１０～１６：００ 

出席者： 

協議会委員 菅原美穂（一関市役所花泉支所地域振興課長） 

協議会委員 佐々木俊郎（花泉ロータリークラブ会員） 

協議会委員 佐藤千恵子（本校同窓会長） 

協議会委員 齋藤禎宏（本校ＰＴＡ会長） 

協議会委員 佐々木俊昌（本校ＰＴＡ健全育成委員長） 

協議会委員 渋谷皓（日形市民センター長） 

校長、副校長、事務長、教務主任、総務主任、進路指導主事、生徒指導主事、保健主事 

 

次第 

１．開会（副校長） 

２．校長あいさつ 

３．学校運営協議会委員及び学校職員自己紹介 

４．本協議会設置目的説明および役員選出（副校長） 

※資料２～３ページをもとに副校長が説明 

５．協議（議長：協議会会長） 

（１）令和７年度 学校経営計画について（校長） 

・資料８～９ページをもとに説明 

→ 承認 

（２）令和７年度 学校概況について（副校長） 

・資料１２～２３ページをもとに説明 

・地域の理解と協力への感謝を述べ、今後の教育活動への意欲を示す 

（３）その他 

・特になし 

６．意見交換 

【委員】 

 新入生を迎え、素晴らしいスタートを切れている。学校経営計画の達成に向け協力していきた

い。 

【委員】 

 来年度も定員 40 名の確保に向け、PR 等を共に行いたい。 

【委員】 

小規模校の統合が進んでいるが、少人数の良さを活かした拡充が可能と考えている。今後も協

力していきたい。 

【委員】 

 中学時代より勉強環境が改善し成績も伸びている。入学させて良かったと感じる。花プロへの



取り組みにも期待。 

【委員】 

 地域および各センターとの連携を含め、今後も協力していきたい。 

【委員】 

 花公園や草取りのボランティアにおける生徒の挨拶が素晴らしかった。一関の人口減少を背景

に、地域との関わりを通じて地域への愛着を育てていきたい。 

学校経営計画の「４ カ)」については現在 90％以上。ぜひ 100％を目指してほしい。 

【委員】 

 一関市内の学校が集まった際、花泉高校生の挨拶が特に良かった。 

７ その他                                         

（１）今後の協議会予定 

・第２回：令和７年１０月（予定） 

・第３回：令和８年 ２月（予定） 

８．閉会 

 


